

Fecha: 21-06-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Título: Alianza favorecerá el diseño de nuevos parques urbanos

Pág.: 7 Cm2: 456,3

Tiraje: Lectoría: 6.200 28.739

Favorabilidad: No Definida

Alianza favorecerá el diseño de nuevos parques urbanos

La iniciativa que busca mejorar la calidad de vida de la comunidad.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella de Antofagasta

uscar mejorar el etorno y la calidad de vida de la población de Antofagasta es la alianza que realizará la Universidad Católica del Norte (UCN) junto al Ministerio de Vivienda de Antofagasta para favorecer la implementación y cuidado de parques urbanos en la región.

Es así que ambas instituciones desarrollarán acciones y productos orientados a gestionar recursos económicos, humanos y técnicos para instaurar en la zona la "Estrategia Regional de Implementación de Parques Urbanos", que impulsa a nivel nacional el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), a través de la Política Nacional de Parques Urbanos.

Con esto, se quiere favorecer la creación de un sistema de parques urbanos con identidad local e integrados con el sistema natural de las ciudades, para el disfrute de la comunidad, y que además considere aspectos claves del clima desértico, como el uso eficiente y reutilización del recurso hídrico eficiencia energética, tanto en su diseño, como en su construcción y gestión, contribuyendo a la sostenibilidad, mitigación y adaptación al cambio climático.

El diseño de los nuevos parques contara con multiplicidad de



LA ALIANZA TIENE COMO OBJETIVO MEJORAR EL ENTORNO DE LA REGIÓN.

usos, tanto recreativos, deportivos, de integración social, actividades culturales y ferias de emprendimiento, entre otros.

"Es una iniciativa que se da en el marco de la mejora del espacio público y de las plazas urbanas, y que está focalizado en sectores que han tenido menos oportuni-dades", dijo el rector de la UCN, doctor Rodrigo Alda

Además, señaló que "nos parece que la contribución que puede hacer la UCN, a través de su Escuela de Arquitectura, con sus académicos y estudiantes de pregrado, generará un resultado importante que se verá materializado en la mejora de la calidad de

También estará la posibilidad de que los funcionarios del Minvu puedan optar a realizar un diplomado en la casa de estudios para elevar los estándares de formación de la institución.

"Los estudiantes realizarán un diagnóstico,

aportes, e ideas, y nosotros facilitaremos la posibilidad de las prácticas profesionales en nuestra institución. Es un trabajo hacia adelante, se están abriendo puertas para que la academia y las instituciones públicas vayan generando alianzas, avances y compromisos, en función del desarrollo sostenible de la región", señaló el seremi de Minvu, Hernán Rodríguez Baeza.

En tanto, el director de la Escuela de Arquitectura de la UCN, Dr. Clau-

Galeno Ibaceta, destacó la iniciativa, que va en directo beneficio de los espacios públicos de la zona. "Involucra realizar estudios, análisis del estado actual de los parques urbanos, hacer propuestas y realizar un diplomado sobre paisajismo y zonas áridas. La Escuela de Arquitectura desarrollará una serie de ac-tividades que incluirán talleres y cursos, en un esfuerzo que tiene que ver con mejorar la calidad de vida de los habitantes de Antofagasta". 0